
日時　 平成２０年９月２２日(月）２０：００～２１：２０
会場　 三井物産本店 ９Ｆ会議室
出席チーム 役員、主幹事、副幹事　　全チーム
欠席チーム -
議事録 大倉商事　浅間

議題

1. 商社カップの表彰 優勝チーム：伊藤忠商事、準優勝チーム：双日にそれぞれ賞金２万円、１万円授与。
一言コメントもらう。経費の問題からトロフィー等は取りやめ。

2. ９月の日程に関して 一部、試合日近くになり、予定変更になったものがあった（兼松グランド）。
理由は、都リーグの大会が急遽組まれるので、商社リーグへの連絡が遅れてしまうという事。
１０月にも同様の事が起きる可能性があるが、その都度確認する。

他社の都リーグの状況もヒアリングした→兼松以外は大体日程を終えており支障なし。

3. １０月日程に関して ９月の日程の項より、兼松グランドは都リーグの関係からスケジュールは変更の可能性有。
三郷スカイパークは10/4に取れているので、兼松が不可の場合はこちらに変更の可能性も有。

4. 試合時間に関して 9/20　伊藤忠商事ｖｓ丸紅（MC:三井物産、於：三菱商事グランド）の試合で、前の試合から
タイトスケジュールであった為、開始時間が遅れ、後半３１、２分で終了せざるを得なかった。
２-１で伊藤忠商事がリードしていたが、後半は丸紅が押しており、好ゲームを展開中であった。
本件問題があるのでは？
丸紅→終わった試合にクレームない。残念な結果だったが、事前に通達がほしかった。
岡田→リーグ要綱の「MC業務依頼」にMCはタイムマネジメントをする責を負うという項目がある。

その後、岡田氏の提案により、三菱グランドに関しては、開始時間を１５分早めるという事になる。
（9/27、10/4、10/18も同様に全体スケジュールを１５分前倒しに）
また、ＭＣは次の試合の開始時間を決める際にグランド使用時間がタイトな場合は開始を早める
などの対応を心がけること。

5. 会員専用ロッカー 【試合不可日】
   ルームに関して ID、パスワードの使用者は限定して運用してもらいたい（セキュリティの為）。

運用方法の説明がある。
11月試合不可日の運用より開始【締め切りは10/3】
【掲示板】
年内までに完成予定。
ユニシス→実際使用するか疑問。
阪和興業→フットサル等の試合連絡に便利かも。
蝶理　　　→活用のし甲斐がある。シーズンオフ中にも活用できるかも。
JFE商事→活用のし甲斐がある。

※ 商社リーグ関係者以外の外部からの問い合わせフォームを作成中。
進捗状況を岡田氏より連絡を入れる。

6. 副幹事業務の説明 JFE商事→メンバー更新、表彰式担当
岩谷産業→試合集計係。→回収率高く問題ない。更に一層早めに連絡ほしい。
大倉商事→メーリングリスト、議事録担当

試合集計の所で、MCレポートの箇所に問題点を指摘してあるものがあったが、こうした表記は
検討課題として重要なのでその他の欄に積極的に書いてほしい。→リーグの質向上の為。

審判のジャッジに関してキーパーのハンドが話題になり、「キーパーによる故意のハンドは
一発レッドカードとする」ことが決定した。

質問事項：メンバー更新がHPへのアップが間に合わない場合はどうするか。
→許可されたというメールをコピーして現場に持参するのがベストな手順とするが、マストという
　わけではない。費用の関係で追加申請の都度HPを更新できないのが現状。

【役員会より】
2009年3月に商社リーグ合宿を開催予定（土日）。別途アナウンス予定。
前回は双日と兼松のみ参加。できれば６チーム参加して行うのも面白い。
合宿の場をカップ戦と併せるのも検討課題。

7. 質問事項 豊田通商→商社リーグHPのアクセス件数はどの位あるか？→不明
　　　　　　HP上に「日立ﾊｲﾃｸ除名」という欄があるが、不特定多数が見るので良くないのでは？
回答　　　→この場では何とも言えない。価値観も多様であるが、役員会で対応を検討する。

長瀬産業→当日の雨天連絡方法が遅いのでは？
回答　　　→要綱に書いてある。グランド会社が管理人と話し合い、判断し、チーム代表者へ連絡。
　　　　　　　前日までは主幹事が行う場合もあるが、逆に怪しい場合は各チームから問い合わせ
　　　　　　　をした方が良い。

内容
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議題

住友商事→9/13三菱ｖｓ伊藤忠の試合でのお詫び。（住友審判担当者が渋滞で遅れ、他の先行
　　　　　　　して現地入りしていた部員が代行で三菱の審判服を借用した事に対し）
　　　　　　　今後の対応として、集合時間を早める、審判具を車と電車に分けるなどする。
役員会　→今回は住友より即本件に関し報告と説明があった。他社も見習うように。
　　　　　　　尚、減点の対象とはならない。

住金物産→商社リーグに久々に参加する。（会議への参加が）代理人ではあるが、各部員への
　　　　　　　諸連絡を周知徹底したい。代表者３，４人とその他の温度差がある。

三菱商事→時間切れとなった件で、主審担当からお詫び。事前通達があってしかるべしであった
　　　　　　　と思う。

8. その他 三郷スカイパークが\8,000/時間の利用料であるが妥当である。
グランド提供会社に感謝をすべきである。
岡田氏は１０月より海外駐在になる。今季いっぱいはメール等で役員会の活動は継続する。

以上

内容
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